

Antrag Nr. 04-F-20-0001

SPD-Fraktion + BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Schulentwicklungsplan

- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 29.01.2004 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. die von der Schulaufsichtsbehörde bemängelten Punkte im Schulentwicklungsplan umgehend zu korrigieren.

Dabei sind folgende Punkte zu berücksichtigen:

- Nachweis eines ausreichenden Angebotes an Plätzen in Integrierten Gesamtschulen in Wiesbaden und AKK
- Prüfung, welcher der beiden Standorte Gerhart-Hauptmann-Realschule und Heinrich-von-Kleist-Schule sich für die Verwirklichung einer Innenstadt-IGS am besten eignet,
- alternative Perspektiven für die bisher als "Reformschulen" vorgesehenen Schulen (Gustav-Stresemann-Schule und Gerhart-Hauptmann-Realschule)
- überarbeitete Darstellung des Gymnasialangebotes unter Einbeziehung eines schrittweisen Abbaus des Gerhart-Hauptmann-Gymnasium (ohne dessen Zusammenführung mit der Dilthey-Schule)

2. sich gegenüber dem Hessischen Kultusministerium dafür einzusetzen, dass die interne Stellungnahme des städtischen Schulamtes vom 17. Dezember 2003 den politisch Verantwortlichen in Wiesbaden auch offiziell zur Kenntnis gebracht wird,

3. rechtzeitig vor dem Anmeldeschluss für die weiterführenden Schulen am 20. März 2004 öffentlich Klarheit darüber herzustellen, welche Wiesbadener Schulen in Zukunft welches Angebot unterbreiten, damit die Eltern wissen, auf welcher Grundlage und mit welchen Zukunftsperspektiven sie ihre Kinder an den Schulen anmelden.

Ein Zwischenbericht ist dem Ausschuss in seiner Sitzung am 11. März vorzulegen.

Begründung:

Wiesbaden,

Antrag Nr. 04-F-20-0001
SPD-Fraktion + BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
